

23/11/2024 \$440.690 Vpe pág:

Audiencia Tirada: \$1.035.072 Difusión: Vpe portada: \$1.035.072 Ocupación: 15.600 5.200 5.200

42,58%

ACTUALIDAD Sección: Frecuencia: DIARIO



Fundacióin Esperanza en la Escuela Bernardo O'Higgins

Oficina de Protección de Derechos promueve la prevención del suicidio en estudiantes

• Durante la actividad, los estudiantes participaron en un trabajo grupal que permitió reflexionar, compartir sus pensamientos y experiencias en torno a la prevención del suicidio.

Crónico

n el marco de la mesa de Infancia, la Oficina de Protección de Derechos (OPD), que forma parte de Fundación Esperanza, llevó a cabo una actividad en la Escuela Bernardo O'Higgins donde el foco estuvo puesto en la salud mental de los estudiantes, específicamente en promover la prevención del suicidio en jóvenes de 7° y 8° básico.

La jornada contó con ran participación de los alumnos, quienes demostraron compromiso y entusiasmo al reflexionar sobre este tema de alta sensibilidad y relevancia en la sociedad actual. Durante la actividad,

los estudiantes participa-

ron en un trabajo grupal que permitió reflexionar, compartir sus pensamientos y experiencias en torno a la prevención del suicidio. A través de la creación de afiches alusivos al tema, los estudiantes expresaron su compromiso y comprensión sobre la importancia de hablar sobre la salud mental, demostrando gran creatividad y colaboración.

Esta iniciativa tuvo el apoyo de los responsables educativos de la escuela, quienes destacaron la necesidad de generar espacios seguros para que los estudiantes puedan abordar temas sensibles y profundos, como la sa-lud mental, desde una perspectiva de respeto y apoyo mutuo.

Én esta oportunidad los ejecutores de

la actividad fueron la Oficina de Protección de Derechos (OPD), Programa Lazos de la Delegación Presidencial, PPF Punta Arenas, oficina área de Infancia de la Municipalidad de Punta Arenas, Programa Abriendo Caminos Cormet, quienes agra-decieron y valoraron el interés de los estudiantes y el personal docente por abordar esta temática, destacando que la prevención del suicidio es una tarea que involucra a toda la comunidad educativa.

Finalmente, reconocieron que actividades como éstas, contribuyen a crear un ambiente en el que los jóvenes puedan expresar sus inquietudes y aprender sobre la importancia de la salud mental y el autocuidado



Estudiantes de séptimo y octavo básico reflexionaron acerca de la prevención del suicidio